



www.mg.co.id

## Lewandowski Lampauhi Rekor Raul

ROMA (IM) - Bayern Munich terlalu perkasa bagi Lazio pada leg pertama babak 16 besar Liga Champions. Bertanding di Stadion Olimpico, Roma, Rabu (24/2) dinihari WIB, Die Roten sukses menang 4-1. Robert Lewandowski pun bikin rekor tersendiri.

Bayern sangat perkasa di babak pertama. Klub asal Jerman ini unggul 3-0 lewat gol Lewandowski, Jamal Musiala dan Leroy Sane. Lazio membuka babak kedua dengan buruk. Francesco Acerbi melesakkan gol bunuh diri, yang mengakibatkan Lazio tertinggal 0-4. Namun, Lazio tak lama berselang mencetak gol hi-



buran lewat Joaquin Correa.

Khusus bagi Lewandowski, tambahan gol ke gawang Lazio, ia kini tercatat sudah mencetak 72 di Liga Champions. Striker asal Polandia itu menggesur legenda Real Madrid, Raul Gonzalez, di daftar pencetak top skor sepanjang masa Liga Champions.

Lewandowski kini menempati peringkat ketiga, mengungguli Raul yang mengoleksi 71 gol di Liga Champions di sepanjang kariernya. Lewandowski menghasilkan 72 gol tersebut dalam 95 kali penampilan di Liga Champions sejak 2011, atau rata-rata 0,76 gol per pertandingan.

Hanya Cristiano Ronaldo dan Lionel Messi yang mengungguli Robert Lewandowski di daftar top skor sepanjang masa Liga Champions. Ronaldo ada di urutan pertama dengan 134 gol, disusul Messi dengan 119 gol.

Gol ke gawang Lazio merupakan gol Lewandowski yang ke-32 dari 31 kali penampilan di semua kompetisi musim ini. Dia kini sudah mengoleksi 25 gol di fase knockout Liga Champions.

Bayern pun membuka lebar-lebar jalan ke perempatfinal Liga Champions. Mereka akan gantian jadi tuan rumah di Allianz Arena di leg kedua pada 17 Maret nanti. **vit**

**ROBERT LEWANDOWSKI**  
Pemain Bayern Munich

## Saatnya MU 'Parkir' De Gea

MANCHESTER (IM) - David De Gea ramai disikani akan digeser dari pos kiper utama Manchester United (MU). Para legenda sepakbola, sudah berkali-kali meminta hal tersebut.

De Gea sudah lama bereseram MU, setelah diboyong dari Atletico Madrid pada tahun 2011. Kiper berpaspor Spanyol itu total sudah bermain sebanyak 433 kali di seluruh kompetisi, dengan koleksi tujuh gelar juara termasuk sekali juara Premier League. Itu menjadikannya sebagai pemain paling senior di MU kini.

Dilansir dari Mirror, salah seorang sumber dari MU menyebut bahwa musim ini akan jadi musim terakhir De Gea. Sebab manajer Ole Gunnar Solskjaer, mau Dean Henderson jadi kiper nomor satu Setan Merah musim depan.

Hal tersebut tidak lepas dari performa kurang memuaskan De Gea di beberapa musim terakhir. Musim ini saja, De Gea sudah kebobolan 32 kali yang menjadikan MU sebagai klub paling banyak kebobolan di pos empat besar klasemen Liga Inggris.

Gary Neville salah satu pundit sepakbola yang juga dulunya mantan pesepakbola di Liga Inggris be-

berapa musim terakhir mengkritik De Gea

"Manchester United tidak akan bisa juara kalau kipernya masih David De Gea. Sudah banyak poin-poin yang terbuang karena kesalahannya. Tim yang juara adalah yang sedikit kebobolan. Kalau Pep Guardiola atau Juergen Klopp jadi manajer baru di MU, pun pasti yang pertama di-

ganti adalah kipernya," kata Neville seperti dilansir dari Sky Sports. **vit**



**DAVID DE GEA**  
Kiper MU



Olivier Giroud mencetak gol dengan tendangan salto ke gawang Atletico Madrid.

## Chelsea Bikin Atletico Tak Berkutik

"Performa pemain yang sangat disiplin, hasil yang pantas. Ini adalah kerja keras tim. Kami tidak pernah membiarkan Atletico melakukan counter attack," kata Thomas Tuchel.

**BUKARES (IM)** - Chelsea sukses membawa pulang kemenangan penting dari markas Atletico Madrid, pada leg pertama babak 16 besar Liga Champions. Dalam laga di Arena Nationala, Bukares, Rabu (24/2) dinihari WIB itu, The Blues menang 1-0 lewat gol Olivier Giroud.

Atletico kesulitan mengembangkan permainan. Mereka cuma menguasai 37 persen ball possession dan membuat enam attempts tanpa satu pun on goal. Sedangkan Chelsea yang bermain lebih agresif bikin 11 attempts, lima on goal.

Manajer Chelsea, Thomas Tuchel begitu senang dengan kemenangan timnya. Menurutnya, Chelsea tampil fantastis. "Hasil fantastis, gol fantastis. Kami pantas mendapatkan-

nya. Kami ingin mendominasi di area lawan, tidak boleh kehilangan konsentrasi, jangan membuat kesalahan elementer, dan selalu mewaspadai serangan balik karena kualitas lawan," ujar Tuchel di situs resmi UEFA.

Ia mengakui, merupakan tantangan berat membongkar pertahanan Atletico. "Performa pemain yang sangat disiplin, hasil yang pantas. Ini adalah kerja keras tim, usaha tim. Ini modal besar. Kami tidak pernah membiarkan mereka bernapas sedikit pun atau melakukan counter attack. Kami mendapat hadiah besar karena hasil ini. Tantangan berat memang untuk membongkar pertahanan tim seperti Atletico," ujarnya.

Kedatangan Tuchel ke

Chelsea benar-benar mengubah mentalitas para pemainnya. Tim yang rapuh kini kokoh. Tuchel kembali membuktikan racikan taktiknya berhasil memperbaiki Chelsea yang sempat jeblok bersama Frank Lampard musim ini. Hal itu diperlihatkan saat menghadapi Atletico Madrid.

Tak cuma aktif dalam menyerang, Chelsea juga bermain taktis di laga ini karena tak memberikan kesempatan untuk Atletico mengembangkan permainan. Terlepas dari gaya sepakbola pragmatis Diego Simeone, Atletico memang tidak berkutik. Buktiannya, Loc Colchoneros tidak membuat satu pun shot on target dari total enam attempts yang dipunya.

Dikutip Opta, hanya dua gol bersarang dari delapan pertandingan pertama Tuchel di seluruh kompetisi. Catatan ini cuma bisa dikalahkan debut Jose Mourinho di Chelsea pada 2004 yang cuma kebobolan satu gol.

Sementara bagi Olivier Giroud, ini membuktikan kalau ia lagi galak-galaknya di kandang lawan. Duel ini memang digelar di luar Spanyol karena adanya larangan penda-

dari Inggris ke Spanyol di tengah pandemi virus korona.

Gol Chelsea diawali sapuan Mario Hermoso yang tak sempurna, bola malah jatuh di jalur Giroud, yang sebenarnya dalam posisi offside dan berdiri membelakangi gawang lawan menuntaskan dengan sepakan akrobatik ke jala Jan Oblak.

Sebagai catatan, Giroud memang jadi andalan Chelsea di Liga Champions maupun Liga Europa, sejak 2018. Pasalnya Giroud mencetak 15 gol dari 16 kali kesempatan jadi starter.

Dari 15 gol itu, enam di antaranya dibuat di Liga Champions musim ini dan jadi top scorer sementara Chelsea. Hebatnya seluruh gol Giroud dibuat di markas lawan, termasuk empat gol saat menyikat Sevilla di fase grup. Total enam gol ini adalah catatan terbaik Giroud selama mengikuti ajang ini, melebihi torehan lima golnya bareng Arsenal di 2015/2016.

"Kami tahu pentingnya gol tandang di kompetisi Eropa, jadi itulah mengapa saya senang bisa membantu tim memenangkan pertandingan. Kami meraih itu dengan baik

dan kami percaya diri tapi menghadapi tim hebat dan saya pikir kami sangat berkomitmen dan tahu kekuatan utama mereka. Kami bisa mengatasinya, tapi kami harus tetap fokus dan bisa menyelesaikan pertandingan," kata Giroud di BBC.

Sementara di pihak lawan, sang juru taktik, Diego Simeone, menilai ada yang salah dari taktik serangan baliknya. Ia mengakui laju serangan baliknya sedikit macet lantaran anak asuhnya tidak nyambung antara satu dengan yang lain. Hal itu akan menjadi catatan penting menjelang leg kedua pertengahan Maret nanti.

"Anda tidak bisa mengubah pertandingan setelah dimainkan. Kami mengontrol pertandingan, tetapi mungkin sedikit tidak nyambung setelah memenangi bola. Kami melawan tim yang bermain cepat, tetapi berhasil meredam mereka. Namun, mereka punya penyerang seperti Giroud dan senjata mematikan lainnya. Mungkin kami harus lebih cakap dalam memegang bola. Kami akan perbaiki itu," papar Simeone, dikutip dari laman resmi UEFA. **vit**

## Lingard Gemilang di West Ham

**LONDON (IM)** - Jesse Lingard mendapat cinta yang luar biasa usai bergabung ke West Ham United. Dia kembali menunjukkan kualitas terbaiknya saat beraksi di lapangan.

Lingard dipinjam West Ham dari Manchester United (MU) pada awal Januari 2021. Dia diikat kontrak bersama klub London itu hingga akhir musim ini. Dalam laga debutnya, Lingard langsung mencetak dua gol kala West Ham menang 3-1. Dalam tiga pertandingan berikutnya, pemain 28 tahun membukukan satu gol dan satu assist.

Terbaru, Lingard menceploskan satu gol saat West Ham United menang 2-1 atas Tottenham Hotspur di London Stadium, Minggu (21/2). Dengan demikian, dia sudah mencatatkan tiga gol dan satu assist dalam empat laga bersama The Hammers.

Jumlah tersebut jelas menjadi peningkatan dibandingkan apa yang ditorehkannya bersama MU pada

musim lalu. Pada ajang Liga Inggris 2019/2020, pemain ber juluk Lord Lingard itu hanya mampu mencetak satu gol saja dari 22 penampilan.

Penampilan gemilangnya bersama West Ham juga menjadi pembuktian Lingard jika dirinya belum habis. Dia menjawab perlakuan MU yang telah menyingkirkannya lantaran dianggap gagal berkembang.

Kehadiran Lingard di Stadion Olimpiade London pun disambut bahagia West Ham. striker The Hammers, Jarrod Bowen menilai jika klubnya telah memberikan cinta yang dibutuhkan Lingard, sehingga jebolan akademi MU itu bersinar kembali. "Jesse anak yang hebat, begitu juga di luar lapangan. Di dalam lapangan, anda bisa melihat kualitasnya. Dia mendapatkan cinta dengan bermain setiap pekannya, yang mungkin dia butuhkan. Saya pikir anda bisa melihat dirinya menikmati waktunya di sini," kata Bowen kepada talkSPORT. **vdp**



**JESSE LINGARD**  
Pemain West Ham United

## Juventus Dituntut Selalu Menang

**TURIN (IM)** - Juventus belum menyerah di Liga Italia. Terbaru, Juventus menang telak 3-0 saat menjamu Crotone di Allianz Stadium, Selasa (23/2) dinihari WIB dalam lanjutan Liga Italia. Dua gol didapatkan dari Cristiano Ronaldo sementara satu lainnya dari Weston McKennie.

Kemenangan ini mengangkat Juventus ke posisi tiga klasemen Liga Italia dengan 45 poin dari 22 pertandingan. Juventus masih punya satu laga yang belum dimainkan dan sementara tertinggal delapan poin dari Inter Milan di posisi teratas.

Juventus tertinggal empat angka dari AC Milan di peringkat kedua. Gelandang Juventus, Aaron Ramsey mengakui kalau persaingan gelar juara Serie A musim ini memang berat. Maka baginya, tiga poin adalah harga mati di setiap laga buat Si Nyonya Tua.

"Sekarang, yang paling penting adalah kemenangan. Sekarang kami harus terus meraih

tiga poin. Kami harus terus bermain menyerang, membuat peluang, dan menyelesaikan laga tanpa kebobolan "katanya seperti dilansir dari Football Italia.

Ia menambahkan, penting bagi timnya untuk meningkatkan performa. "Kami sebenarnya sudah di trek yang benar. Hanya saja, para pesaing terus mengasah diri demi trofi. Kami pun harus lebih baik lagi," ujar Ramsey.

Pelatih Juventus, Andrea Pirlo, juga belum menyerah dalam perburuan gelar juara Serie A. Pertandingan masih banyak dan segalanya bisa terjadi. "Semua yang ada di be-

lakang Inter adalah antagonis, termasuk kami dan kami akan berjuang sampai akhir," tegasnya. **vdp**



**AARON RAMSEY**  
Pemain Juventus

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

**PT. SINDE BUDI SENTOSA**  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**

Tahan Kelembaban • Tahan Jamur • Tahan Api  
Kuat • Tahan benturan • Tahan Rayap • Kasap Sular  
Mudah dipaku & disekrup • Permukaan Halus  
( tidak perlu dilaminir )